
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

ASSEMBLEIA  D E  FREG UESIA  D E  FERRAGUD O  
CONCELHO DE LAGOA 
 
 
 
 

ATA Nº20 DA REUNIÃO REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO DE JUNHO 
----------------------------------------DO ANO DE DOIS MIL E CATORZE----------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
-------Ao vigésimo quinto dia do mês de Junho de dois mil e catorze, pelas vinte e uma 
horas, reuniu-se esta Assembleia, na sala da SRVC Ferragudense, em sessão ordinária, 
com a seguinte ordem de trabalhos:------------------------- 
 
 
-----Ponto 1 – Apreciação de informação de Presidente da Junta de Freguesia----------------- 
 
 
 
-----A esta reunião compareceram a Presidente da Mesa, Susana Isabel Afonso Silva 
Fachadas, primeiro secretário Nélson Félix Romão Cintra, segundo secretário, Laura 
Cristina Santos Vicente e os membros Jorge Manuel Santos Páscoa e Fernando Cristina 
do PS, Mónica Tomaz do PSD, e em representação do executivo, Ana Piscarreta 
(tesoureira) e  Miguel Cristina (secretário).  
 

 
Verificado o quórum, deu-se por aberta a sessão as vinte e uma horas e dezassete 
minutos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente da mesa informou que o Presidente da Junta de Freguesia não pode estar 
presente fazendo-se representar pela tesoureira Ana Piscarreta e pelo secretário Miguel 
Cristina. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Na ausência de questões por parte dos intervenientes, a tesoureira Ana Piscarreta, deu 
esclarecimento sobre alguns pontos. ---------------------------------------------------------------------- 
 
Assim, foi dado conhecimento que relativamente à situação do Pintadinho existe um 
conflito já muito antigo entre o senhor Marcos Ferreira, que tenta fazer aprovar um 
projeto num terreno que é do próprio, perto do pintadinho, tendo apresentado um novo 
projeto que visa a execução de um parque de estacionamento nesta praia. O primeiro 
projeto havia sido recusado e por isso este apresentou outro à CCDR (Comissão de 
Coordenação e Desenvolvimento do Algarve), aguardando-se ainda uma aprovação ou 
não do mesmo. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Relativamente à questão do fecho do banco Banif, a tesoureira Ana Piscarreta informou 
que o executivo da junta tomou conhecimento do fecho do mesmo 10 dias antes do seu 
encerramento. A Junta de Freguesia emitiu um edital em forma de protesto, tendo 
tomado também a iniciativa de contactar outras agências bancárias, uma vez que é 
impensável uma vila como Ferragudo ficar sem banco e apenas com três caixas 
multibanco, para uma população que quase quintiplifica no verão. ------------------------------ 
 
Até a data só houve resposta por parte de uma entidade, o Banco Espirito Santo, que 
lamenta o fecho da unidade Banif em Ferragudo e informa que pelo facto de haver outra 
agência destes muito próximo (Parchal) é lhes inviável a abertura de outra agência. Em 
relação às outras agências não se obteve qualquer resposta. --------------------------------------- 
O secretário Miguel Cristina interviu, e solicitou que toda a população se junte para 
protestar contra esta situação, uma vez que o encerramento e consequente modificação 
da situação não depende única e exclusivamente do executivo da junta. ----------------------- 



A Ana Piscarreta informou ainda que como forma de protesto, a Junta de Freguesia 
encerrou todas as contas que mantinha ativas no Banif e que o presidente da junta não 
possui qualquer entidade bancária em Ferragudo. A agência que abriu é um escritório de 
serviços. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
A presidente da mesa, Susana Fachadas, sugeriu que se fizesse uma nota de indignação e 
todos os membros presentes concordam com esta ação. -------------------------------------------- 
 
A tesoureira, Ana Piscarreta deu conhecimento do início das festas em Ferragudo, 
informando que estas só se realizarão aos sábados, exceto situações esporádicas. ---------- 
Informou ainda da possibilidade de alteração do local da realização da festa da Nossa 
Senhora da Conceição. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Houve informação aos membros presentes que há muitos eventos a decorrer em Lagoa 
que não passam pela Câmara pois são organizados por outras entidades. ---------------------- 
Como um dos membros presentes não recebeu a ata anterior, ficou decidido a sua 
votação na próxima assembleia. ---------------------------------------------------------------------------- 
 
A presidente da mesa, questionou se o público tinha alguma questão a apresentar e um 
dos elementos presentes interviu questionando a alteração do sinal de stop que existe 
junto à antiga agência Banif de como quem desce do bairro. --------------------------------------- 
 
Outra situação apresentada por um dos elementos, Miguel Cristina é a proibição de 
estacionar na zona de carga e descargas junto ao largo Rainha Dona Leonor. ------------------ 
 

Sem nada mais a haver a tratar, a presidente da mesa, Susana Fachadas, deu por 
encerrada a sessão às vinte e uma horas e cinquenta e oito minutos, tendo eu, segunda 
secretária, para que conste lavrado a presente ata, tendo de seguida sido aprovada por 
minuta que irá ser assinada por todos os presentes. -------------------------------------------------- 
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